
Abstimmungsergebnis: 10 Jastimmen, 2 Enthaltungen  
 
Die Frage des Stv. Krieger, wie im Winter der Radweg zu behandeln sei, beantwortet 
Bürgermeister Halbe dahingehend, dass dieser je nach Witterung seiner Funktion entzogen 
werde; es müsste dann auf der Straße gefahren werden.  
 


